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Intervention d'Hervé Féron sur le bilan des Jeux... par herveferon

Ce matin, mercredi 3 octobre 2012, la commission des Affaires Culturelles et de l’Education de
l’Assemblée Nationale auditionnait, sur le thème des Jeux Olympiques et Jeux Paralympiques
de Londres, Daniel Bilalian, Directeur général adjoint de France Télévisions, chargé du sport,
Tony Estanguet, Champion Olympique de Canoë, Sami Elgueddari, 5ème aux Jeux
Paralympiques sur 50 mètres nage libre, Denis Masseglia, Président du Comité National
Olympique et Sportif Français, et Gérard Masson, Président de la Fédération Française
Handisport. 

A cette occasion, Hervé Féron est intervenu et a soulevé plusieurs problèmes :

-          La faible couverture de France Télévisions pour ce qui concerne les Jeux
Paralympiques. Le député a clairement demandé si France Télévisions compte prévoir
davantage de créneaux de diffusion dans le cadre des Jeux Paralympiques d’hiver en 2014.

-          Le député a fait remarquer que si les primes et les médailles de nos athlètes sont prises
en charge par l’Etat, cela n’avait pas été budgété lors du projet de loi de finances 2012, et
donc pas prévu par le précédent gouvernement.

-          Faisant référence à sa rencontre à Alger avec Hassiba Boulmerka 2 jours avant, Hervé
Féron a rappelé qu’elle avait été médaillée d’or au 1500 mètres pour l’Algérie en 1992 à
Barcelone, et qu’elle avait osé courir en short en pleine décennie noire. Hervé Féron a
remarqué cependant que les Etats de Brunei, Qatar, et l’Arabie Saoudite, qui avaient
jusqu’alors toujours présenté des hommes aux Jeux Olympiques, ont permis pour la première
fois à des femmes de participer, même si le député a souligné qu’il restait contre le port du
voile aux Jeux Olympiques.

-          Enfin, Hervé Féron a jeté un pavé dans la mare, faisant remarquer que ces JO de
Londres ont eu aussi leur lot de polémiques et de problèmes. En tant qu’élu lorrain, il a
souhaité évoquer le choix du comité olympique britannique de faire de Lakshmi Mittal, le PDG
d’Arcelor Mittal, un des porteurs de la flamme olympique. M. Mittal a dépensé 18 millions
d’euros pour la construction de la « Tour Orbit » à l’effigie des jeux olympiques, alors que les
sidérurgistes de Florange sont voués à un avenir de plus en plus incertain. Hervé Féron a
qualifié cela de particulièrement malsain, voire de provocateur.

Et, c’est assez rare pour le remarquer, a l’issue de son intervention, les députés de gauche
comme de droite présents à la commission ont applaudi, ce qui n’arrive jamais en travaux de
commission.
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